

Bonjour,

Quelques petits nouvelles avant Noël...

Nous sommes allés au dernier contrôle la semaine passée. Le bébé n'apparaissant dorénavant plus en entier sur l'écran, ça devient d'autant plus compliqué de comprendre quelques choses aux images plus ou moins floues... Très honnêtement, à part une vue de la tête de Loulou de profil où on voyait bien qu'il déglutissait, nous sommes nous-mêmes restés dans le flou. Enfin, l'essentiel c'est qu'il aille bien. Il faisait déjà environ 1kg600 (estimation à prendre avec des pincettes bien évidemment).

Loulou se trouvait toujours en siège la semaine passée. Je ne m'avancerai pas à pronostiquer un éventuel retournement puisque d'après la docteur (et je la crois !), il avait la tête en haut et se trouvait sur ma gauche, alors que j'aurais juré qu'il avait les fesses en haut à droite ! Et comme il me semble qu'il est toujours dans la même position... Je ne comprends donc pas bien ce qu'on touche quand il bouge, mais, tout comme Cléa, il a la fâcheuse tendance d'essayer de rentrer sous mes côtes, ce qui est hautement désagréable.

Dans la catégorie "on s'en passerait bien", il y a aussi les coups de pieds (ou coups tout court) dans la vessie. Déjà qu'elle est pratiquement réduite à néant (en buvant juste un mini-thé, j'ai dû y aller trois fois pendant que Xamax venait à bout d'YB hier et avec tout l'attrail pour résister à la température polaire, ce n'était pas une partie de plaisir), les envies aussi pressantes que spontanées n'arrangent rien. Et puis, depuis quelques jours, on dirait qu'il tente une évasion par le nombril bien qu'on lui ait expliqué que ce n'était pas tellement possible... En attendant, mon ventre prend des formes pour le moins bizarres.

Nous en sommes déjà à sept moins bien sonnés ! Plus que deux mois ou encore deux mois suivant de quel côté (de mon dos...) on se place. Il faut avouer que j'ai plutôt l'impression qu'il fait déjà dans les 5kg quand je me relève après avoir dû me baisser pour, au choix, faire marcher Cléa, ramasser ses jouets qu'elle lance partout, la mettre dans son lit, nettoyer autour de la chaise haute après les repas,... Tout ceci sans compter les tâches courantes de la vie quotidienne et ménagère. Bref, de ce point de vue là, ça va être long encore ces deux prochains mois !

Mais il est certain que ces petits maux ne sont rien en comparaison aux grands tracas qu'une nouvelle naissance en avance apporterait. Et puis, même si maintenant la chambre est presque prête (nous ferons de la publicité pour la marque de meubles une fois que les problèmes seront résolus...), il reste encore plein de choses à faire. Par exemple, à part un prototype très peu élaboré, la fabrication des faire-part en est encore au point mort. Et puis, plus important, le choix du prénom stagne un peu ! On serait presque tombé d'accord pour un prénom de fille, reste à en trouver un deuxième et à négocier pour les prénoms de garçon. De quoi occuper nos soirées de fin d'année. Et puis, ça va vite passer : une fois que nous nous serons remis des fêtes de fin d'année, il ne restera plus qu'un mois...

Le temps passe vraiment vite, mercredi, nous irons au dernier cours d'accouchement, déjà huit semaines que nous avons commencé ! Même si nous n'avons pas l'impression d'avoir appris grand chose, c'était une chouette expérience et nous arriverons à la clinique en connaissant déjà leur manière de travailler, ça permet d'éviter quelques angoisses quant aux événements qui nous attendent !

Voici donc les "réponses" promises aux trucs de grand-mère pour connaître le sexe sans échographie :

| <b>Les trucs pour savoir</b>  | <b>Ce bébé</b>   | <b>Pour Cléa</b>  |
|---|--|---|
| Le premier mot de Cléa est "papa", enfin on pense. En tout cas, ça y ressemblait.   | Ce serait pour un garçon.  | Comme Cléa était l'aînée, pas de prédiction fiable à ce niveau-là.  |
| Cléa est née le 30 septembre 2006, jour du premier quartier de lune.  | Donc un garçon (si j'ai bien compris les trucs du changement de lune...)   | Toujours rien.  |
| Loulou a été conçu probablement entre le 19 et le 21 mai, donc à la lune croissante (premier quartier le 23).   | Ca donne un garçon.  | C'était pour un garçon.   |
| Lors des deux derniers contrôles, les battements de cœur de Loulou étaient à 140 et 136 par minute.   | Encore un garçon.  | Pour Cléa, les battements étaient à 152, donc une fille.  |
| Je n'ai pas eu de nausées.  | Toujours un garçon.  | Aussi un garçon.  |
| Point de vue alimentation : pas de grandes différences par rapport à avant et je mange autant du salé (et gras) que du sucré (et chocolaté). Pas d'envie vraiment irrésistible. | Disons que c'est un petit peu plus sucré que salé (j'ai quand même décidé de ne plus acheter de Nutella sinon impossible d'être raisonnable), alors une fille. | Plus envie du tout de sucré (à part les coeurs de France !), le Nutella a même séché dans le pot pour dire ! Donc, un garçon. |
| Il ne semble pas que Claude-Alain ait pris du poids par solidarité.   | C'est une fille.   | Aussi une fille (heureusement pour Claude-Alain et ses tailles de pantalon).  |
| Quand je suis énervée et que je mets mes mains sur les hanches, les pouces sont vers le dos.  | Une fille.   | Je ne me souviens plus, mais je pense pas que mes habitudes aient changé, donc une fille.                                     |
| J'ai la peau des mains sèche.   | Un garçon, mais je pencherais plutôt pour l'effet hivernal...  | J'ai oublié, mais en été, j'ai rarement la peau sèche, alors une fille.   |
| La forme du ventre :  |  |   |
|    | Je trouve que c'est le même que pour Cléa, alors une fille.  | Alors là, impossible à dire, il y a toutes les variantes possibles !  |
| Donc en résumé :  | 4 fille vs 6 garçon  | 4 fille vs 3 garçon   |

Finalement peut-être que ça marche ces trucs, enfin si on en fait assez ! Dans le doute, je vais m'abstenir de faire les soldes d'hiver et j'attendrai d'être bien sûre.

Nous profitons de cette dernière newsletter de l'année (nous espérons bien ne pas avoir à vous donner des nouvelles de Loulou ces deux prochaines semaines !) pour vous souhaiter de joyeuses fêtes de fin d'année et une magnifique année 2008 !

A tout bientôt !